
ASSOCIATION DE DEFENSE DES RIVERAINS DU BOULEVARD FAYOL 
23 rue des Perrières 42700 FIRMINY 

 
                                                                                                       
                                                                                                              
 
                                                                                                              Firminy le 1er juin 2010 
 
 
                                                                                                        Monsieur le Préfet du département 
                                                                                                                           de la Loire 
                                                                                                         Préfecture  à SAINT ETIENNE 
 
 

Monsieur le Préfet, 
 
 

         Nous vous rappelons notre courrier du 3 décembre 2009 dans lequel nous vous demandions 
de prendre connaissance du courrier que nous avons adressé à Monsieur le Président du conseil 
général de la Loire. 
 
         Aujourd’hui notre association compte 106 adhérents dont de nombreux élus municipaux ainsi 
que le député de la circonscription. Pour alerter sur la lenteur de ce dossier nous avons été 
contraints d’organiser deux manifestations d’ampleur. Celles-ci ont malheureusement générées 
d’importantes perturbations de circulation. Nous le regrettons sincèrement.  
 
         A ce jour le dossier n’a pas avancé. Cette situation crée une forte exaspération chez les 
riverains et les habitants du quartier.  
 
        Dans l’attente de la mise en service de cet ouvrage les riverains, les piétons et les parents 
d’élèves de l’école ont demandé au maire de prendre les dispositions qui sont en son pouvoir pour 
assurer la sécurité de tous. 
 
        Nous en avons fait de même auprès du président du conseil général (Vous trouverez une copie 
du courrier adressé en recommandé avec avis de réception).  
 
        Cette situation ne peut s’éterniser. Pour rappel les arrêtés de DUP datent de juillet 2006.  
 
        Notre association a enclenché un processus qui nous oblige à conduire des actions afin de 
rappeler l’urgence de débuter les travaux.  
 
        Nous souhaitons que vous interveniez auprès des décideurs pour qu’ils prennent les décisions 
en urgence qui garantissent la sécurité et ensuite réduisent les nuisances  
     
         Nous vous prions de recevoir, Monsieur le Préfet, nos respectueuses salutations.  
        

          Le conseil d’administration de l’association : 
  
     Mesdames : Blondeau Rose                                                Faure Monique 
 
 
 
 
Messieurs :   Bertrand Paul             Cartier Daniel             Faure Yves                  Pichon Marc                                               
 
  
      
                       



 


